



八幡幼稚園

あっぷる通信



NO1 令和5年5月1日号

**進級・入園
おめでとうございます!!**

八幡幼稚園園目標 「笑顔あふれる八幡幼稚園」
元気な子・感じ考えがんばる子・なかよくする子



一つ大きくなることにどきどき、わくわくする気持ちで幼稚園へやってくる進級した友だち、まだお家の人に甘えていたけれど頑張って幼稚園へやってくる入園した友だち。どちらも遊びに向かう時の目はキラキラしています。うらかな春の日差しに桜の花びらが舞い散る中、今年度、八幡幼稚園は3歳児22名、4歳児22名（うち新入園児1名）、5歳児クラス26名、計70名でスタートしました。

かっこよかった！



八幡まつり!



お腹まで響く太鼓の音、空を見上げるような松明の高さに感動と驚きの表情で目を輝かせた子どもたちです。

幼児期の遊びの中での経験は、その後の小学校での学習や生涯の人格形成へ大きく関わっていることで重要とされています。今年度、職員の合言葉は『もっともっと』としました。八幡幼稚園は緑豊かな園庭と歴史や伝統文化が多い地域に囲まれ環境に恵まれています。そのことを存分に活かしながら、“もっともっと遊びたい!もっともっと関わりたい”と思う子どもたちを目指して、幼児期の経験を大切に積み重ねていきたいと思えます。職員一同力を合わせて頑張りますので、保護者の皆様や地域の皆様、関係機関の皆様、今年度も幼稚園教育にご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

ホームページにUPしています。カラーでご覧ください。